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この度、合併に伴い 

４月１日より山形会の職 

員として勤務することに 

なりました鈴木基之と申 

します。 

会員の身近な相談相手として、早く皆様に

顔を覚えて頂けるように日々努めて参りま

す。これまでの上山会での職務経験を活かし、

会員の皆様の信頼を得られますよう精進して

参りますので、どうぞよろしくお願いいたし

ます。 

 

 

 

 

４月１日より山形会の 

職員としてお世話になって 

おります。 

環境が変わったことで 

ご迷惑をおかけすることもあるかと思います

が、上山会で培った経験を活かし、今まで以上

に会員の皆様の指導や相談に乗れるよう精一

杯努力していきたいと思いますので、ご指導

のほどよろしくお願い申し上げます。 

令和４年１月20日に当会と旧上山青色申告

会の両会長が合併合意書を締結し、令和４年

３月３１日で上山青色申告会は解散し、令和

４年４月１日からの合併が決定した。事務所

は当会と統合した。以前より、それぞれの会で

協議を進め、両会の会員の不都合を最小限に

するため、合併に向け準備を行ってきた。合併

により、県内に３０会あった青色申告会は、２

９会になった。また、商工会、商工会議所に事

務委託をしていない独立会は、当会のみとな

った。 

なお、４月２１日(木)午後４時より、上山市

体育文化センター２階研修室に於いて、会員

２５名出席のもと、来賓に山形税務署長をは

じめ幹部の皆様を迎え、解散総会並びに合併

報告会を開催した。報告事項は、①令和３年度

事業報告並びに決算、②財産及び権利義務の

引継ぎ、③合併並びに新体制の説明だった。 

また、４月１４日に開催した常任理事会に

於いて、旧上山会の秋山弘吉会長、稲毛美紀子

副会長、花谷昭広副会長が、当会の常任理事に

就任することが承認された。 

事務所は、当会と統合したため、旧上山会の

会員を対象に、当面は、上山市内の公共施設を

会場に、職員が従事し出張相談会を定期的に

開催する。 

 



  

に仙台国税局課税第一部次長、山形税務署長

をはじめとする仙台国税局と山形税務署の幹

部の皆様、山形県総務部税政課長を迎え開催

した。本総会は、県内８税務署管内連合会が持

ち回りで担当し、各地の温泉旅館等を会場に、

地区会の役職員が一堂に会し、総会終了後は、

研修会や交流懇親会を通じ、啓蒙活動や会員

間の親睦を深めることを開催目的の一つとし

ているが、新型コロナウイルス感染症感染拡

大防止の観点から、昨年、一昨年と書面での開

催だったため、３年ぶりに対面式での開催と

なった。しかし、残念ながら役職員研修会と交

流懇親会は中止とした。 

② 第 208号            青  申  情  報        令和 4年 6月 1日号 

 

 

 

 

———第６５回通常代議員総会終了する——— 

———第７０回定時総会終了する——— 

 

  

４月２７日(水)午後４時よりホテルキャッ

スル３階万葉の間に於いて、代議員３４名出

席のもと、来賓に山形税務署、山形県村山総合

支庁、山形市の幹部を迎え開催した。新型コロ

ナウイルス感染症感染拡大防止の観点から、

昨年、一昨年と書面での開催だったため、３年

ぶりに対面式での開催となったが、総会終了

後の懇親会は中止とした。 

議事はすべて、原案通り承認された。（詳細

は別添の第７０回定時総会資料をご覧いただ

きたい） 

第１号議案  

令和３年度事業報告並びに収支決算承認の件 

第２号議案  

令和４年度事業計画案並びに予算案承認の件 

第３号議案  

労働保険会計決算並びに予算案承認の件 

第４号議案  

会則一部変更の件 

会則一部変更の件は、準会員を設け 

会員の条件を広くし、ニーズに合った 

サービスを行うことを目的とする。 

 

５月１７日(火)午後１時３０分より、山形

青色申告会館２階会議室に於いて、県内各地

区会の会長ら代議員２０名出席のもと、来賓 


